

全国大会茨城県予選

～大会報告～



2年ぶりのベスト8ならず!

3年生の最後の大会になる全国大会茨城県予選。「花園」を目指す大会である! 野球でいう「甲子園」サッカーでいう「国立」である。ラグビー部こそがこの時期まで引退せずに文武両道をしている部活だ。

負けたら引退という中初戦、春の大会に敗戦した下妻一高に勝利! 見事リベンジを果たした。

そしてベスト8を賭けた水戸一高戦!

2年ぶりのベスト8を賭けての戦いであった。

前半は持ち前の力強いランナーを使って相手と接戦に持ち込む。しかし、時間が経つにつれて1年生が多く出場する太田一は、小さなミスがトライまで行かれる展開に。

ノーサイド(試合終了の合図)まで3年生は諦めずに必死に戦ってくれました。4月からの半年間だけでも大きく成長したのは確か。この悔しさはしっかりと後輩に受け継ぎ、来年こそは茨城県の上位に食い込めるチームになれるよう頑張りたいと思います!

沢山の応援有難うございました。

スタッフ・選手一同



3年生お疲れ様でした!
この悔しさは後輩へ!



今年から廣瀬教諭と外部コーチも加わり一層強化が進むラグビー部。新チームでも注目が集まる!